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An das Ortsamt Vegesack Bremen, den 17.09.2020 

 

Dringlichkeitsantrag  

für die Beiratssitzung am 17.09.2020 

 

Eisenbahnbrücke Hermann-Fortmann-Straße 

 

Der Vegesacker Beirat missbilligt die Haltung der Senatorin für Klimaschutz, 

Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau die Beschlüsse des 

Beirates Vegesack betreffend des Umbaues der Eisenbahnbrücke Hermann-

Fortmann-Straße die Durchfahrtshöhe sowie Neuanlage von Fußgänger- und 

Radweg nicht zu entsprechend. 

Es ist nicht nachvollziehbar, dass insbesondere die vorhandene einseitige Eng- 

und Gefahrenstelle unter der Brücke für Fahrradfahrer und Fußgänger im 

Rahmen des Umbaus nicht verbessert bzw. ganz beseitigt wird.  

Nicht nur die Innenstadt darf und soll mit Fahrradquartieren, -straßen und  

–brücken für den Radverkehr verkehrlich perfekt ausgebaut sein. Auch in 

innenstadtfernen „Randgebieten“ muss ein sachgerechter Ausbau von Rad-  

und Fußwegen erfolgen. Die Haushaltmittel müssen dazu bereitgestellt werden. 

Ferner fordert der ortskundige Beirat Vegesack ein, dass die Verkehrsum-

leitungsplanung während der langjährigen Bauphase mit ihm abgestimmt wird. 

 

Begründung: 

mündlich 

Michaelsen, Sprehe und die Fraktion der SPD 


